

Josep M.Membrado-Jordi Vilamala repiten triunfo en el Rally Empordá.

Josep M. Membrado-Jordi Vilamala (Ford Fiesta R5 - MC Racing) siguen mostrando su superioridad sobre el asfalto, consiguiendo el segundo triunfo de la temporada en el 30 Rally Empordá. En esta ocasión el pluricampeón catalán de la especialidad fue el más rápido en todas las especiales siendo, por tanto, el único líder de la prueba gerundense del mencionado campeonato.

Para Membrado la incognita era saber como se desenvolvería al volante del Ford Fiesta R5 en unas especiales tan conocidas como las que configuraban el trazado del rally de La Bisbal d'Empordá. Desde el primer paso por La Ganga, tramo inicial, las diferencias se fueron acumulando a favor del tándem Membrado-Vilamala. Al finalizar la primera sección su ventaja sobre Orriols-Pujolar, segundo clasificado, era de casi 17". Al final del rally, es decir una vez superadas por segunda vez La Ganga, Santa Pellaia y Els Angels, esta diferencia se había casi duplicado.

Satisfacción al final en la asistencia del equipo Repsol, Membrado se mostraba satisfecho por el triunfo conseguido: Para la jornada de hoy, ha sido espectacular. Ha superado de manera clara las expectativas que nos habíamos creado en una prueba en la que el más mínimo error se paga muy claro. Es un rally muy corto y por tanto hay que ir rápido y ser regular para poder ganar. Es evidente que los cronos conseguidos hablan por si solos.

El piloto de Olost sigue asombrándose de las prestaciones del vehículo que pilota desde el inicio de esta temporada: Sin lugar a dudas, el Fiesta R5 es el vehículo con el mejor potencial que he pilotado. Volviendo a los registros marcados en la jornada de hoy, cabe destacar que en la segunda pasada por Els Angels hemos rebajado en 10" (9'47"8) el mejor tiempo que habíamos hecho en esta especial con el Misubishi Evo X.

El Rally Osona, el primer sábado del mes de julio (día 5), será la próxima cita que afrontarán Membrado-Vilamala al volante del Ford Fiesta R5.

Servicio de Prensa.

Resultados del 30° Rally Empordá.

1.-Membrado-Vilamala (Ford Fiesta R5), 39'01"8, 2.-Orriols-Pujolar (Porsche 911 GT3) a 0'32"6, 3.-Llinás-Torra (Mitsubishi Lancer Evo X) a 0'44"0, 4.-Teixidó Amigo (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 1'46"4, 5.-Marsol-Martin (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 2'14"7.

